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Это вообще, самая основная культура. По крайней мере, с тех пор, как кинематограф
начал своё шествие по планете. Особо сильно это проявилось с началом эпохи широкого
распространения телевидения.       

  

Кто сильнее всего впечатлил, тот и реальный царь.

  

Скажете, я не прав? Скажете, что самые значимые образы вашего сознания,
являющиеся наглядным воплощением общепринятых и лично вами любимых жизненных
идеалов – это не персонажи кино? Да, ну?! Уж себе-то не врите. Всё равно, не поможет.
Что, а точнее, кто создал самое яркое, наиболее сильно повлиявшее на вас впечатление,
тот стал самым мощным источником формирования вашего сознания, как впрочем, и
мышления любого другого человека. Который, чуть что склонен ориентироваться на
самым сильным образом эмоционально его зацепившее. Столь простая и при этом,
вполне понятная логика автоматически указывает на то, что ключевой для человеческой
цивилизации является культура кинематографа.

  

Именно она наиболее влиятельно, ментальность формировательно учит нас жить. Как
поступать, как выглядеть, где жить, что носить, куда ходить, с кем дружить и т.д. и т.п.
Её, как никакую другую мы воспринимаем в качестве наглядного пособия по реальной
жизни, предъявляемого, а то и навязываемого нам властями. Политиками, каждый из
которых, кем бы он или она ни были, никогда не потянет больше чем на роль
предваряющего просмотр той или иной мультимедийной, в любом случае поучительной
продукции, конферансье. Это азбучная истина нашего мира. Которая, кстати говоря,
легко объясняет нарастающее стремление представителей официально действующего
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политического бомонда всё больше и больше общаться с народонаселением. Всё чаще и
чаще появляться на экранах ТВ в разного рода шоу. Людям власти на практике очень и
очень сложно тягаться со звёздами кино и эстрады по способности влиять на сознание
масс. Вот они и стараются, хоть как-то этот момент компенсировать. А иначе, их вообще,
будут воспринимать только лишь, как некие авторитетные обои на стене, как некую
форму всего лишь антуража, обрамляющего, оформляющего предлагаемое актёрами и
актрисами очередного действа – очередной программы из серии: «Как быть? Зачем
быть? Быть, или не быть?...».

  

Тяга к прекрасному на фоне прогрессирующего ужасного. 

  

  

В столь явно понятном контексте существующей, нынешней реальности чётко ясно одно:
с культурой кинематографа надо что-то делать, причём, срочно! И не просто «что-то», а
нечто обязательно хорошее, социальные отношения в сторону созидательности
наибыстрейшим образом направляющее. Ибо на данный момент времени плодит она, эта
самая кинематографическая культура, один лишь сплошной бардак, всё активней
провоцирующий общественность на всё более непредсказуемые неподобства.
Составляющая страданий и разочарований в современной мультимедийной продукции
растёт день ото дня, что лично у меня вызывает неподдельное беспокойство. Так как,
является весьма недвусмысленным намёком на то, что в эшелонах административного
управления, судя по всему, царят разброд и шатания. А это ни есть хорошо, особенно, с
учётом того, что обычному обывателю исправить данную ситуацию не под силу, ну, а
просто её созерцать весьма и весьма неприятно.
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